



# 友われら 77



甲府市立北中学校  
学校だより NO. 5  
令和6年9月19日発行  
文責 保坂 伸

## 職場体験で大きな学び

受け入れていただいた事業所の皆様、  
本当にありがとうございました！

本校2学年では、職場体験学習を7月中旬から8月にかけて実施させていただきました。多くの事業所、保護者の皆様のご理解、ご協力のもと、2学年生徒81名が、事前のお願いからお仕事、終了後の反省まで、事業所の皆様に指導していただきながら、「仕事」を体験させていただきました。

今回ご協力いただいたのは、保育園や幼稚園などの教育施設、病院や図書館、警察署などの公共機関、農園や工業施設、商業施設、福祉施設など50カ所もの事業所の皆様です。おかげさまで子どもたちは人間的にも大きく成長することができたのではないかと思います。

その一部を紹介します。

### 理容店（2-1 吉田翔さん）

今回の職場体験で気づいたことは一見カットしてもらっている時は簡単そうに見えただけ実際に体験したらすごく難しかったことです。これを簡単そうにしている人がすごいと思いました。今回の職場体験はすごく楽しかったです。床掃除・蒸しタオル・カット・パーマ・バリカンを体験させてもらいました。貴重な体験でした。もっと職場体験行きたかったです。すごく価値のある体験でした。これからカットしてもらうときはそのことを考えて行きたいです。



### 保育園（2-2 ウーレンハンさん）

はじめは不安で子供たちにどう関わればいいのか分からなかったが、少しずつみんな懐いてくれてとても楽しい時間を過ごすことができた。



先生方は大変そうだったが、それ以上にいつも笑顔で心の底から楽しそうに仕事をされていて保育士っていいなと思えた。

### 塗装店（2-3 高野翔也さん）

実際に現場に行ってみることでよって、今まで見えていなかった大変さや、細かいところまできちんとやる大変さを知り、この仕事があることによって自分の好きな家や倉庫が成り立っているんだということを知ることができました。暑い中で重たい服を着ながら作業をしているので働いてくださって



いる人たちには十分に気をつけてほしいなと思いました。そして自分の親がこういう仕事をしているんだと初めて見ることで、自分が新しく知ったことや発見があり、いつも働いてくれている親に感謝したいなと思いました。今回の経験を通して自分の将来について考える一つの情報となったのでこのことも活かしながら自分の将来について考えていきたいです。

生徒たちは、それぞれ職場で1日から数日間の体験をさせていただきました。生徒にとってこの体験は働くことの意義や社会について実体験をとおして学ぶ非常に貴重な機会となりました。

事業所の皆様方におかれましては、お忙しい中それぞれの職場で中学生を温かくお迎えいただき本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

## 部活動の総決算～県総体で健闘

7月25日～30日に渡り、県内各所で県総体が開催されました。本校からはサッカー部、ソフトテニス部男子、バドミントン部、陸上部、水泳部、剣道部、空手部の皆さんが出場し健闘しました。団体での上位進出はありませんでしたが頑張りしました。結果は次のとおりです。

### 【試合結果】

#### サッカー※北西中と合同

1回戦 対石和中 0-8 惜敗

#### ソフトテニス

##### 【男子団体】

1回戦 対一宮中 2-1 快勝

2回戦 対甲西中 0-2 惜敗

#### バドミントン

##### 【男子団体】

1回戦 対身延中 0-3 惜敗

##### 【男子シングルス】

1回戦 有賀恵都 対身延中片田0-2 惜敗

水上龍生 対勝沼中角田0-2 惜敗

##### 【男子ダブルス】

1回戦 田ノ口・志村組 対笛南中樋泉・中込 0-2 惜敗

1回戦 伊藤・遠藤組 対六郷中笠井・望月組 1-2 惜敗

##### 【女子団体】

1回戦 対北東中 2-1 快勝

2回戦 対勝沼中 0-2 惜敗



## バドミントン(続き)

### 【女子ダブルス】

- 1回戦 西野・齊木組 対竜北中山田・山中組 2-1 快勝  
渡邊・岡組 対竜王中大野・渡邊組 0-2 惜敗  
2回戦 西野・齊木組 対笛南中石井・柳川組 0-2 惜敗

### 【女子シングルス】

- 1回戦水上優里 対身延中 佐野 0-2 惜敗  
1回戦大塚百々那 対六郷中 大塚 0-2 惜敗

## 陸上

### 【共通女子】

- 1500m 1位 大崎美希 4:42.40  
800m 2位 大崎美希 2:19.72

\*大崎さんは1500mで関東大会、全国大会への出場が決まりました。



### 【2年男子】

- 100m 6位 天野航輔 11.97  
3000m 7位 梅原大智 11:25.00  
走幅跳 8位 高野翔也 5m02

### 【2年女子】

- 砲丸投 3位 西野未宙 7m51

## 水泳

- 【男子個人】 50m 平泳 5位 古谷岳 39.90

## 空手

- 【個人組手】 山内彪頌 4回戦まで快勝  
5回戦 対日本航空 0-1 惜敗

## 剣道

- 【団体の部】 1回戦 対一宮中 1-2で惜敗

### 【個人の部】

- 輿石都和 準々決勝 2-1で惜敗 5位  
名取世都 1回戦 対武川中堀口 惜敗

## 吹奏楽部吹奏楽コンクールに出場

去る7月21日(日)第64回山梨県吹奏楽コンクールがYCC県民文化ホールで開催され、本校吹奏学部も中学生部門Bの部に出場しました。

本校の吹奏楽部は楽団としては少人数で、苦労もたくさんあったとのことですが、伝統の丁寧で柔らかい音色が引き継がれているなど感じました。結果は銅賞でしたが、全員の努力がにじむ素晴らしい演奏で、私はみなさんの努力の足跡を(遠くからですが)いつも校長室で聞いていました



ので、その努力を披露する場に立てたことにとっても心を打たれました。大切なのは音楽を愛好する気持ちだと思います。

初心者から始めた一年生から引退間近の三年生までとてもよく頑張ったと思います。

しかし、まだ努力の日々は続きます。今後も北陽祭などで聴衆を楽しませる素敵な演奏をお願いしたいと思います。

## 本校図書館に台形机が寄贈されました

兵庫県姫路市在住の木村様から本校図書館の台形型机と軽量椅子のセットと、理科室の大型デジタルテレビ一式が寄贈されました。



実は、昨年お亡くなりになられた木村様の奥様が本校のご出身で、生前から本校校歌を大切に愛唱されていたそうです。あの三番の歌詞「北のほまれの一つ星」です。また「図書館の本は全部読もうとされた」とのこともあり、何か母校にお役立ていただきたい、とのことで実現しました。

本校図書館では、従来どっしりとした大型の木製机、椅子を使用しており、それはその良さもあったのですが、移動が難しくやや手狭でもありました。新しい机は近年の対話的な学びの場としての図書館とするためにも非常に有効であり、このような素敵な机・椅子をお贈りいただき感謝、感激をしております。これまで使用していた木製机は別の教室等で利用させていただくこととしていますが、理科室の大型デジタルテレビ共々大切に使用させていただきます。生徒の皆さんには、新しい学びの場を大いに活用していただきたいと思います。

時間と空間を超えて、本校を大切に思ってくださっている方々のご厚情に感動しました。心より感謝を申し上げます。

## 関東大会、全国大会に出場しました！

陸上部大崎さんが山梨県代表として総合体育大会上位大会の関東大会、全国大会に出場しました。とても多くのことを学べたとのことでした。

### 【関東大会】

陸上(東京都駒沢オリンピックスタジアム)

- 女子 1500m 大崎美希 10位 4:41.83

### 【全国大会】

陸上(福井県福井運動公園陸上競技場)

- 女子 1500m 大崎美希 予選敗退 4:40.84



北中学校HPは、このQRコードからご覧になれます。学校だより「友われら77」は「校長室より」からご覧ください。

お詫びと訂正 先日配布しました7月号「平和について考える週間」の記事において、甲府市少年議会の代表が参加する広島平和記念式典の名称に誤りがありました。関係者の皆様申し訳ありませんでした。お詫びをして、次のとおり訂正いたします。誤 祈念式典⇒ 正 記念式典